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B ü r g e r i n f o r m a t i o n 
 
 
zur 20. Sitzung des Stadtrates am Mittwoch, dem 16.03.2011, 16:30 Uhr, im Ratssaal, 
Eingang Schillerstraße 
_________________________________________________________________________ 
 
 
 
Sehr geehrte Zuhörerin, 
sehr geehrter Zuhörer, 
 
wir begrüßen Sie zur heutigen Sitzung des Stadtrates der Stadt Zweibrücken. 
 
Es freut uns, dass Sie sich die Zeit genommen haben, das kommunalpolitische Geschehen in 
unserer Stadt zu verfolgen. Im öffentlichen Teil der heutigen Sitzung beschäftigt sich der 
Stadtrat mit einem Tagesordnungspunkt, der auf der nachfolgenden Seite kurz erläutert wird.  
 
Dem Zweibrücker Stadtrat gehören neben dem Vorsitzenden, Oberbürgermeister Professor 
Dr. Helmut Reichling, noch weitere 40 Ratsmitglieder an. Diese Zahl ist in der Gemeinde-
ordnung von Rheinland-Pfalz festgelegt und richtet sich nach der Einwohnerzahl der Ge-
meinde. Die Sitze im Zweibrücker Stadtrat sind wie folgt verteilt: 
 

SPD - 15 Sitze 
CDU - 11 Sitze 
FDP - 5 Sitze 
FWG - 4 Sitze 
Grüne Liste - 3 Sitze 
DIE LINKE - 2 Sitze 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



   

Während der heutigen öffentlichen Sitzung wird folgender Punkt behandelt: 
 
 1   Flächenerweiterung Fachhochschule Zweibrücken;  

Beratung und Beschlussfassung 
  

In der Hauptausschusssitzung am 19. Januar 2011 wurde ein Investitionsmodell 
bezüglich der Flächenerweiterung Fachhochschule Zweibrücken vorgestellt. 
Neben dem Flächenkonzept wurde auch das Finanzierungskonzept erläutert. 
Dabei wurde deutlich, dass es bezüglich der Finanzierung noch 
Gesprächsbedarf gibt.  
 
Eine Zusage der Stadt, ob sie dem Investitionsmodell beitritt, wird bis Ende 
März erwartet. 
 
In diesem Zusammenhang ist auch der Abriss der Turnhalle zu sehen. Dieser 
erfolgt als Ordnungsmaßnahme im Rahmen einer Sanierung. Dazu werden 
zuvor Schadstoffuntersuchungen durchgeführt. Diese werden in Auftrag 
gegeben, sobald fest steht, ob die Maßnahme gefördert wird. Hierzu werden 
zurzeit Gespräche mit der Aufsichtsbehörde geführt. Ungeachtet der 
Förderungsfähigkeit hat die ADD dem vorzeitigen Maßnahmenbeginn 
„Abbruch Turnhalle“ zugestimmt. 
Über das weitere Vorgehen zur Erweiterung der Fachhochschule wird der 
Stadtrat in seiner heutigen Sitzung beraten und entscheiden.  

 
 
Im Auftrag 
 
 
 
 
Körner 
Oberamtsrat 
 


